



**HERZLICHEN
DANK**

Team und Vorstand Dorfladen
Genossenschaft Oberhallau

Bereits sind über zwei Monate vergangen seit dem verheerenden Hochwasser am 2. August 2024. Allerhöchste Zeit für ein Update!

Zuallererst ist es uns ein grosses Anliegen, Ihnen/Dir für die grossartige Spende herzlichst zu danken. Dank diesem Geld konnten wir gleich die nötigen Ersatzgeräte beschaffen und die ersten Handwerker mit der Instandsetzung beauftragen. Wir sind immer noch überwältigt, was wir an Solidarität und Zusammenhalt erleben durften und immer noch dürfen.

Für die Kunden ist wieder Normalbetrieb eingeleitet. Im Hintergrund gibt es jedoch noch viel zu tun. Dazu kommt, dass Oberhallau diese Tage nochmals von einem Mini-Hochwasser betroffen war und wieder Wasser in den Keller lief. Ein weiter Weg ist somit noch vor uns, bis alle Gerätschaften ersetzt und die baulichen, auch präventiven, Massnahmen abgeschlossen sind.

Im Namen des Dorfladen-Teams sowie des Dorfladen-Vorstands:

David Zumsteg, Präsident

Judith Landes, Ladenleiterin